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1. Kasse 

1.1 Kasse Bericht: Elisabeth und Emma haben mit Hilfe eines Anwalts eine Kassenprüfung 

durchgeführt.  

Forderungen:  

• Immer Kassenzettel und Rechnungen abgeben bei Einkäufen der Fs 

• keine Kompromisslösungen (kein kostenloses Trinken statt Geldauszahlung) 

 

Diskussion: Ist eine weitere Prüfung der Kasse durch Mitglieder der Fachschaft nötig? 

Fazit: Die Kassenprüfung der Fachschaft, Praxis für Studierende wird durch Michael, Jana und Hannes 

durchgeführt 

 

1.2 Kasse Entlastung:  

Diskussion: Soll die Entlastung bis nach der Prüfung vertagt werden? 

• Eine erfolgreiche Prüfung der Kasse ist Voraussetzung für die Entlastung der Kassenwarte 

 

 Entschließung 

 

Ergebnis: Die Entlastung wird vertagt 

 

 

 

1.3. Kasse Neuwahl:  

• Michael soll für die Zeit bis die Prüfung vollendet ist sein Amt behalten 
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• Die Neuwahl wird nach der Prüfung wiederholt werden  

• Abwesenheit der Kassenwarte erschwert den Prozess, deshalb ist der genaue Zeitpunkt der 

Neuwahl noch nicht vorhersehbar 

 

1.3.1. Entschließung  

 

Ergebnis: Die Neuwahl ist sinnvoll  

1.3.2. Entschließung 

 

Ergebnis: Kassenwart bleiben Michael und Emma; Elisabeth wird dazu gewählt 
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2. Jour fixe: 

• Im Zweiten Prüfungszeitraum des Wintersemesters kann die Prüfungsart geändert werden 

o Bei Schwierigkeiten mit der neuen Prüfungsform kann die Prüfung im nächsten Jahr 

nach der bisherigen PO nachgeholt werden 

• Die Klausureinsicht ist ab jetzt online möglich 

• Exceltabelle zur Übersicht, wie und ob die Module im Sommersemester stattfinden werden 

o Genauer Zeitpunkt der Ausgabe noch unbekannt  

 

 

3. Ersti Wochenende:  

Das Ersti Wochenende würde in der vorlesungsfreien Zeit vor dem Wintersemester stattfinden.  

Emma und Lara haben verschiedene Kompromisse ausgearbeitet: 

Möglichkeit 1: die Ausfahrt auf nach dem 01.11.2020 verschieben. (ab Ende November ist die Hütte 

verfügbar)  

o Pro: kaum Abweichung vom Ausgangstermin 

o Contra: Der weitere Verlauf des Jahres ist nicht absehbar  es Besteht eine große 

Wahrscheinlichkeit, dass Veranstaltungen bis Ende des Jahres nicht machbar sind 

Möglichkeit 2: Die Ausfahrt in den April 2020 verschieben. 

o Pro: keine Stornogebühren  

o Contra: großer Mehraufwand für Fs (kostenfrage?!), möglicherweise weniger Teilnehmer 

 

Möglichkeit 3: 

Stornieren  Stornogebühren: 20 % des Mietpreises (240 Euro) 

o Pro: kein Planungsaufwand  

o Kontra: Welche „Erstis“ haben Vorrang? 

 

3.1 Diskussion:  

Möglichkeit 3 ist zu betonen, denn 

- Es ist nicht absehbar, ob Veranstaltungen im Laufe des Jahres stattfinden können 

- Es ist finanziell und in der Planung schwierig zwei Ersti Wochenenden zu organisieren 

- Man kann durch mehrere Teilnehmerlisten für Gleichberechtigung der verschiedenen 

Semester sorgen 

 



 Vielleicht besteht die Chance auf einen Preisnachlass bei einer Reservierung für nächstes 

Jahr 

Möglichkeit 2 ist auch vorteilhaft, denn  

- Dadurch besteht die Chance mal wieder mehr Teilnehmer beim Ersti Wochenende zu 

erreichen 

3.2 Entschließung: 

 

Ergebnis: Das Ersti Wochenende 2020 wird nicht stattfinden! 

 

3.3 Mögliche Kompromisse: 

Die Ersti Orga möchte  

- Eine Tageswanderung 

- Spielewanderung an der Uni 

- Kneipentour 

- Einen Wasenbesuch 

- Etc.  

 Als Kompromiss organisieren  

 

4. Stupa: 

• Aufgrund der erschwerten Situation werden die Fristen der Zurückzahlung der 

Semesterbeiträge (12,50 Euro) auf das gesamte Semester verlängert 

• LAK (Landes-ASten-Konferenz): Verbundsemesterticket, schwierig abzustimmen, da viele 

teilweise wichtige Unis bei den Wahlen nur wenig vertreten sind 

• Wahl der Vertreter zur Projektgruppe Internationalisierung  

• Stupa Wochenende wird auf unbestimmte Zeit verschoben 
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• Alle Lehrbücher sollten als e-book vorhanden sein.  Ist das nicht der Fall, kann man dies 

mit Hilfe eines Links auf der Astaseite melden 

• Bachelorinfotag: Die Durchführung des Infotags dieses Jahr virtuell  

 

 

5. FakRat: 

• Aufruf der Professoren: Studierende sollen für eine konstante Internetverbindung sorgen 

(wenig Einsicht bei Einwänden, zum Beispiel schlechtes Netz in ländlichen Gegenden)  

• Wie sollen Prüfungen stattfinden? Frage bleibt vorerst ungeklärt 

o Bisheriger Plan: höchstens fünf Personen in einem Raum  schwierig zu managen 

und sehr(!) zeitaufwändig  

• DLG Feldtage, usw. werden auf nächstes Jahr verschoben 

• Studienangelegenheiten: Umbenennung eines Moduls, Paragraph gestrichen 

 

6. Sonstiges: 

• Mehr Protokollanten nötig 

• Die neuen Bohraufsätze sind da 

• Online Vortrag der Bodenseer Stiftung: „LIFE AgriAdapt – nachhaltige Anpassung der 

Landwirtschaft an den Klimawandel“, findet morgen ab 10 Uhr statt   

• Überlegungen, wie Erstis dieses Semester die Fachschaft kennenlernen können  Link zur 

Sitzung wird in die Tutorengruppen gesendet 

• Der Termin der Fachschaftsitzung wird nach Absprache mit den Mitgliedern auf 19.30 Uhr 

festgelegt 

• Mastermodul Pflanzenschutz findet statt  

• Dringende Bitte: ab jetzt alle Namen angeben, falls mehrere hinter der Kamera sitzen  
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